



4 Pièces

87 m²

Réf. W-04A52Z

825 000 €

Roquebrune-sur-Argens

Appartement à vendre (83520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Comme suspendu entre ciel et mer, ce magnifique appartement de 86 m² offre l'impression rare d'embarquer chaque jour à bord de son propre bateau. Dès l'entrée, le regard est irrésistiblement attiré vers le bleu infini de la Méditerranée. La lumière inonde les espaces de vie grâce à une exposition plein sud, tandis que la terrasse devient un véritable pont privé ouvert sur l'horizon. Au sein d'une résidence confidentielle de seulement quatre appartements, ce bien unique conjugue élégance, sérénité et art de vivre méditerranéen. Le vaste séjour de près de 30 m² s'ouvre généreusement sur la ...

As if suspended between sky and sea, this magnificent 86 m² apartment offers the rare feeling of boarding your own boat every day. From the moment you enter, your gaze is irresistibly drawn to the endless blue of the Mediterranean. Light floods the living areas thanks to a due-south exposure, while the terrace becomes a true private deck open to the horizon. Within a discreet residence of only four apartments, this unique property combines elegance, serenity, and the Mediterranean art of living. The spacious living room of nearly 30 m² opens generously onto the terrace through large sliding ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

